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このところ曇りや雨といったは

っきりしない天気が続いています。

梅雨入りが間近に迫っているので

しょう。夏至まで 3 週間ほどとな

って、いま太陽は最も北に上って

いるときで、一年の内で紫外線が強い時期となっています。曇りの日

でも紫外線量は晴天時の 60%程度、雲間から太陽が差し込むときに

は 130%にもなるとのこと。目や肌にダメージを受けてしまいます。

年寄りは特に目には気を付け無ければならない様です。

肌はもうあきらめろということでしょうか。そんな話は別にして…

今回、まずは最近のコメ問題について会話が始まりました。

▶ コメ 5kg の価格は過去 10 年ほど遡っても 2 千円のラインを挟

んでほぼ横ばいを続けてきていました。しかし、昨年の夏以来、この

一年の間に一気に4千円を超して価格は倍以上になってしまいました。

・備蓄米放出で価格は下がるのか ・価格高騰の現状やその理由をも

っと国民に説明すべき ・三ちゃん農家はやっていけない ・大規模

化すべき ・農協の存在が問題 ・国の政策が悪い ・新潟のコメは

高いといわれるが、おいしいものは売れる ・松之山の棚田は・・・

このような意見感想はもろもろ輩出すれど、結論はありません。

▶ ５月１日の産経新聞で「日航機墜落 広

まる陰謀説」とのタイトルで一面トップに

記事が載せられていました。1985 年８月

12 日の日航機墜落事故に関する件で、ネ

ットに載っているその内容を映像で紹介。

先月、国会ではこの是正を求める論議が行われていました。

ネット検索で「参議院 TV」と入力すると「参議院ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ審議中

継」のページが開きます。検索欄に「外交防衛委員会」と記入し、

「2025年4月10日」、発言者一覧の中から「佐藤正久」とチェッ

クしてその論議を観ることができます。

この大惨事を陰謀と捉えるか否かは各自の判断ですが、日本航空は

羽田に「安全啓発センター」https://www.jal.com/ja/safety/center/

を設けて社員の安全意識向上に努めています。一般見学も可能でシニ

アクラブでは過去に見学をしたことがあります。

その事故から今年で 40 年となりますが、今回の Online 会合では

このあと、翌年の出来事について話が弾みました。

1986 年はハレー彗星接近の年でなにか不吉なことが起きる心配があった。

日本ビクター労組は5月の連休に5000万円で船をチャーターし、500人

規模の団体で沖縄クルーズを企画。あの日航機事故とほぼ同じ数の人間が

集まっているが、なにか事故が起きなければよいが、と冗談もあった。

出発の4月26日、横浜港に向かうバスの中でチェルノブイリ原発事故のニ

ュースを聞いた。しかしクルーズ企画は大成功で無事終了した、云々と。

▶ NHK大河ドラマ「べらぼう」の中から、現在話が佳境となっている徳川１０代将

軍家治と一橋治済の関係、家治の家臣 田沼意次の立ち位置について一考

▶ ５月２９～３０日の松之山温泉ツアーについて最終確認

▶ 手先のしびれは脳梗塞につながる、とのことで脳のＭＲＩを撮った などの話題

で今回は終了。

次回は6月24日（火）開催予定です。多くの皆様お集まりください。
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